

# 9 años cumple hoy el Hospital Pablo Tobón

Hace 9 años se atendieron 229 consultas en el mes, hoy el Hospital Pablo Tobón Uribe atiende 2.827 consultas despacha 5.646 fórmulas.

Se inició con 5 médicos de planta, y hoy tiene 40. De 25 camas iniciales se pasó a 134 y además se practican 400 cirugías más de las 64 con que inició en 1970.

Su lema se sigue cumpliendo también, "Este es un Hospital donde algunos dan más, pero ninguno recibe menos".

Es un hospital general, que como Institución de utilidad común no tiene ánimo de lucro, presta servicios y atiende las mayores necesidades.

## DEFICIT DE 10 MILLONES

Pero el grave problema que afronta en la actualidad es el de la falta de recursos económicos ya que la gran demanda de pacientes y las escasos

aportes para su normal funcionamiento, dan un déficit de \$ 10.000.000 en este año.

Los aportes estatales, correspondientes a la Nación, el Departamento y el Municipio ascienden a \$ 19.000.000 y por parte de la comunidad y otros ingresos se reciben \$ 62.000.000.

Aún no se ha terminado todavía su completo desarrollo, ya que se tenía proyectado un número de 403 camas para la etapa final.

Pero a pesar de afrontar este déficit, el Hospital atiende una gran consulta externa iniciada con 229 pacientes y en éstos momentos con un número de 2.827.

Los servicios de laboratorio, estudios radiológicos, número de hospitalizaciones, fórmulas despachadas y kilos de ropa lavada, se han incrementado en forma considerable en estos 9 años de funcionamiento.